

Rückblick auf das Jahr 2023 der Gruppe Flüger und Spielgruppe Äntli

Nachdem wir alle ins neue Jahr gestartet sind, gibt es bei uns bereits etwas zu feiern: am Dreikönigstag küren wir die Königinnen und Könige, welche stolz ihre Kronen tragen.

Auch unsere Handpuppe Bodo kommt jeden Tag vorbei. Zusammen mit Bodo entdecken wir viele verschiedene Berufe: wir sind Feuerwehrleute, Astronauten, Handwerker oder Ärzte. Dazwischen haben wir aber auch noch Zeit, Fasnacht zu feiern.



Während einer ganzen Woche verkleiden und schminken wir uns, machen lustige Spiele, musizieren und tanzen zur Guggenmusik.



Dann steht schon bald Ostern vor der Tür. Alle Mamis und Papis der Spielgruppenkinder werden eingeladen, zusammen mit den Kindern in unserem Garten auf Osternestsuche zu gehen. Damit alle genug Energie haben, gibt es ein grosses Kuchenbuffet. Und tatsächlich sind

danach alle Kinder erfolgreich und finden ihr Osternest im Garten.

Nach Ostern zieht der Zirkus bei uns ein. Gemeinsam mit unserer Handpuppe Bodo bauen wir ein Zirkuszelt, lernen Kunststücke, machen Musik und treten damit in der Manege auf. Im Sommer zieht der Zirkus weiter, genauso wie viele Spielgruppenkinder. Wir verabschieden sie mit einem Ritual, bevor sie dann in den Kindergarten starten.

Nach dem Sommerferien starten viele neue Spielgruppenkinder. Schon bald lernen sie ebenfalls unsere Handpuppe Bodo kennen und lieben. Jeden Tag ist die Freude gross, wenn Bodo vorbeikommt. Diesmal tauchen wir gemeinsam mit ihm in die Welt der Farben ein. Mit Elmar, dem farbigen Elefanten, lernen wir die Farben kennen, entdecken sie mit allen Sinnen und natürlich wie immer mit ganz viel Bewegung.



Als dann Halloween vor der Tür steht, wuseln viele kleine Gespenster, Hexen, Prinzessinnen und Superhelden durch die Kitaräume. Mit lustigen Spielen und «grusligem» Essen wird es ein unvergesslicher Tag.



Gegen Ende Jahr begrüssen wir mit den Kindern und ihren Eltern den Winter. Gemeinsam geniessen wir im Garten ein feines Zmorge, wärmen uns mit Woldecken und am Feuer und spielen spannende Bewegungsspiele.

Dann fällt auch schon der erste grosse Schnee. Wir bauen Schneemänner, sausen mit dem Schlitten den Hügel hinab und messen uns bei Schneeballschlachten.

Mimi, unsere Weihnachtsmaus, begleitet uns auch dieses Jahr durch die Adventszeit und verkürzt uns das lange Warten auf Weihnachten mit einem Adventskalender und spannenden Geschichten.



Somit schauen wir auf ein ereignisreiches Jahr zurück und freuen uns auf viele weitere Abenteuer im neuen Jahr!